



AUMENTO PRECIO DE LECHE. Directivos de la Asociación de Productores de Leche (PROLECHE) dicen que debido a la crisis económica que soportan desde hace 5 años, se ven en la necesidad de aumentar el precio de la leche a \$1.60 la botella. Al centro, Ing. Antonio Cabrales, Presidente.

Se Profundiza la Crisis de Productores de Leche

La crisis que afrontan los productores de leche desde hace cinco años debido a la competencia desleal que les significa la venta de leche en polvo donada, se agudiza ahora con el incremento en el precio de la harina de soja y del maíz amarillo para alimentar al ganado.

Directivos de la Asociación de Productores de Leche (PROLECHE) declaran que la reciente sequía en el oeste de los Estados Unidos, la peor en 40 años, ha afectado a todo el sector agrícola en esa nación y con graves complicaciones al mundo entero, mismas

que propician el alza en los insumos que exportan.

El Ingeniero Antonio Cabrales declara que las grandes cantidades de leche que han venido al país para distribuir las entre los damnificados y desplazados no han llegado a manos de sus verdaderos destinatarios, sino que el gobierno la utiliza para

otros fines.

Dice el dirigente ganadero que la situación para los ganaderos se fue empeorando al disminuir la producción de algodón y caña de azúcar, pues ya no pudieron proveerse en el mercado nacional de harina y miel de purga para los concentrados

—Favor pase a la página 69.

Policía Hacienda Niega Captura de Sindicalista

La Policía de Hacienda negó ayer que tenga en su poder a Eliseo Córdova, a quien se vincula con el Sindicato del Seguro Social y por cuyo paradero indagaron algunos manifestantes que provocaron desórdenes ayer en varias calles de la capital.

Desde hace días va-

rios grupos de la UNTS han estado haciendo públicas protestas por lo que califican una detención arbitraria de Córdova. Incluso, un grupo de personas llegó hasta la Policía de Hacienda y los jefes les pudieron evidencias sobre la detención, pero

—Favor pase a la página 70.

Terroristas Destruyen más de Diez Vehículos

Más de diez vehículos, entre nacionales, comerciales y particulares, fueron destruidos por manifestantes de la UNTS y de la Universidad Nacional que ayer sembraron el terror en las calles de esta capital, so capa de protestar por la captura de un sujeto cuyo paradero

dicen ignorar los cuerpos de seguridad.

La turba, encabezada por Humberto Centeno, Febe Elizabeth Velásquez, Marco Tullio Lima, Guillermo Rojas y otros sujetos, salió de la llamada Plaza Civil, a eso de las diez de la mañana; tomó la 2a. Avenida hasta llegar a

la alameda Juan Pablo II, luego viró hacia la derecha con dirección al oriente, llegando al Reloj de Flores de donde enfíllo sobre la 24a. Avenida hasta la Calle Concepción en el llamado Redondel de La Isla.

La Policía de Hacienda levantó barreras, pues había sido alertada de la violencia desplegada por la turba UNTS-UES y que los delincuentes iban hacia

—Favor pase a la página 31.



NOTIFICANLES. José Rafael Zelaya (Izq.) y José Humberto Salmerón, ex gerente administrativo de CONARA y ex gerente general del IRA, respectivamente, fueron llevados ayer al 1º de Hacienda para notificarles su detención provisional. Están acusados de negociaciones ilícitas.

Noche de Terror Vive la Sta. Lucía por Tiroteo

Un nutrido tiroteo de causas y protagonistas desconocidos causó momentos de terror entre los vecinos del pasaje "Q" de la colonia Santa Lucía, cuando todos dormían la medianoche del miércoles.

Afortunadamente nadie resultó lesionado, pese a las múltiples perforaciones que se apreciaron al amanecer sobre los techos de durallita de las casas del citado pasaje.

Ninguno de los vecinos se explica qué pasó. Las personas que despertaron a la hora de la balacera se refugiaron debajo de sus camas

—Favor pase a la página 33.

Camión Aseo Soyapango Queman los Terroristas

Un camión del Tren de Aseo Municipal de Soyapango fue quemado ayer por grupos de facinerosos que realizaron violentos desórdenes en el centro de la capital, informaron fuentes edilicias.

El señor Victor Hellebuck Brenes, 1er. Regi-

dor del Concejo de Soyapango, dijo que el camión fue interceptado por los terroristas en la esquina que forman la 9a. Calle Oriente y 14a. Avenida Norte, a inmediaciones del parque Centenario, cuando re-

—Favor pase a la página 69.

Confirma Sobreseimiento Corte en Caso Las Hojas

La Sala de lo Penal de la Corte Suprema declaró improcedente el recurso de casación presentado por la Fiscalía General, en el que pedía se revocara la amnistía de los acusados en la llamada "masacre de Las Hojas", ocurrida en febrero de 1983.

Así lo informó ayer el

Secretario de la Sala, Lic. Eduardo Bonilla, quien explicó los argumentos jurídicos en que se basaron los Magistrados para resolver en el juicio de Las Hojas.

Bonilla informó que la Sala de lo Penal no admite el recurso de casación contra la am-

—Favor pase a la página 23.

Son Otros los Culpables Caso IRA Dice Salmerón

El ex-gerente del Instituto Regulador de Abastecimientos, Humberto Salmerón, negó su participación en actos de corrupción en aquella entidad y sostuvo que "debía castigarse a los verdaderos responsables", pero rehúsó mencionar los nom-

bres de éstos.

El ex-funcionario reconoció, sin embargo, haber encontrado "anomalías administrativas" en el IRA cuando el Lic. Alfredo Navas, alto dirigente democristiano y ex-yerno del

—Favor pase a la página 33.

Resumen Nacional

HOY ENTREGARAN CHEQUES a 57 usuarios con calidad de desplazados que han sido beneficiados con préstamos blandos por un monto de 600 mil colones, en un acto que tendrá lugar a las cuatro de la tarde, en el local de las Cajas de Crédito Rural de Usulután. Agregan que los fondos proceden del proyecto "Incorporación de la Familia Desplazada al Proceso Productivo". El préstamo en mención es para proyectos productivos y soluciones habitacionales para concentraciones de desplazados. La línea de crédito se encuentra disponible en la Federación de Cajas de Crédito y FIGAPE y otros bancos del sistema de acuerdo a los requisitos proporcionados por la Dirección General de Desarrollo Rural, ya

—Favor pase a la página 33.



INICIO DE LAS PROVOCACIONES. Un agente de la Policía de Hacienda alza la mano, pidiendo tranquilidad a los agitadores de la UNTS que pretendían llegar hasta el cuartel central. La policía disparó al aire y lanzó gases lacrimógenos para dispersar a los vándalos, que quemaron autos, cajas telefónicas y pintaron propaganda.